

ALTO NIVEL

ACTUALIDAD



Economía de EU apunta a la desaceleración

Los datos económicos de EU indican una **desaceleración** de la economía tras un **enérgico** inicio de año, cuando se **endureció** la política fiscal.

El número de estadounidenses que presentaron **nuevas solicitudes** de **subsidi**os por **desempleo** subió la semana pasada y la actividad fabril en la **zona norte de la Costa Estedel** país se enfrió en abril, en nuevas señales de moderación **del crecimiento económico**.

El deterioro del **panorama de crecimiento** también fue remarcado por otro informe divulgado el jueves, que mostró que un indicador sobre la **actividad económica** futura cayó en marzo por primera vez en siete meses.

Se trata de los datos más recientes que indican una **desaceleración de la economía** tras un **enérgico** inicio de año, cuando comenzó a pesar un endurecimiento de la **política fiscal**.

"Crece la evidencia de que la economía perdió impulso en marzo y que eso se ha traspasado a abril", afirmó **Ryan Sweet**, economista senior de **Moody's Analytics** en West Chester, Pensilvania.

"El crecimiento se está desacelerando en la medida en que surten efecto los **aumentos de impuestos** y **recortes de gastos**", agregó.

Las solicitudes iniciales de subsidios por desempleo subieron en 4.000 la semana pasada, a una cifra desestacionalizada de 352.000, dijo el Departamento del Trabajo.

El promedio móvil de cuatro semanas para nuevas solicitudes, una mejor medición de las tendencias del mercado laboral, subió en 2.750, a 361.250.

Pese al alza, que estuvo ampliamente en línea con las expectativas de los economistas, las solicitudes se mantuvieron cerca de un nivel que los economistas usualmente asocian con un aumento mensual promedio de empleos de más de 150.000.

Eso ayudó a aliviar preocupaciones sobre un deterioro en las condiciones del mercado laboral, después de que las nóminas no agrícolas registraron en marzo su menor alza en nueve meses.

"Las condiciones del mercado laboral aún parecen estar avanzando, pero luchando contra el peso de una economía en desaceleración y de una menor confianza", afirmó Jim Baird, presidente de inversiones de Plante Moran Financial Advisors en Kalamazoo, Michigan.

Panorama negativo

En otro informe, el Banco de la Reserva Federal de Filadelfia dijo que su índice de actividad fabril cayó a 1,3 en abril desde 2,0 en marzo. Una lectura sobre cero indica expansión en las manufacturas de la región.

Los detalles del sondeo que cubre fábricas en el este de Pensilvania, el sur de Nueva Jersey y Delaware, fueron débiles.

Las mediciones sobre el empleo fabril y de nuevos pedidos se contrajeron.

Un tercer informe respaldó las visiones de que la economía nuevamente se dirige a un período de debilidad esta primavera boreal, en una repetición de lo visto en los dos años anteriores.

El Conference Board indicó que su índice de indicadores anticipados cayó un 0,1 por ciento, a 94,7, el mes pasado, la primera baja desde agosto.

Las acciones estadounidenses cayeron tras la divulgación de los datos, mientras que los precios de los bonos del Tesoro oscilaron poco. El dólar se debilitaba frente a una cesta de monedas.

El dato de solicitudes de la semana pasada cubrió el período del sondeo de las nóminas no agrícolas para abril. Los pedidos de beneficio por desempleo subieron en 11.000 entre los períodos del sondeo de marzo y abril.

Dada la reciente volatilidad debido a la anticipación de la Pascua y de las vacaciones de primavera boreal, las solicitudes probablemente no serán útiles para tratar de medir las nóminas de abril.

Los empleadores sumaron 88.000 trabajadores a sus nóminas el mes pasado tras un sólido incremento de 268.000 en febrero.

Aunque no hay dudas de que la creación de empleos se ha desacelerado en línea con la economía en general, los economistas dijeron que la débil ganancia de marzo sobredimensiona la debilidad del mercado laboral.

"No vemos nada en el dato de solicitudes que sugiera que el crecimiento del empleo se ha deteriorado más desde marzo o incluso para respaldar la opinión de que el alza de las nóminas de marzo represente una nueva tendencia", comentó John Ryding, economista jefe de RDQ Economics en Nueva York